
ALCOHOLICOS ANONIMOS
REPUBLICA ARGENTINA AÑO XXIII  -  N° 84

Tel: (011) 5263-8621

www.aa.org.ar

Aranguren 728 CABA despachoelcandil@aa.org.ar

Grupos e 
Intergrupos

ConferenciaCorreccionales

TecnologiaInternacional

Información
 Publica

Literatura

Despachos de nuestra OSG

Candil

Foros y
Eventos

CCP

Aranguren 728  Ciudad Autonoma 

de Buenos Aires



Pag -2

Estimados compañeros: Les informamos que durante los meses de junio, julio y agosto la
oficina funcionó en su horario habitual de 11 a 18 de lunes a viernes.
Hasta el momento se realiza la atención telefónica y presencial con normalidad y se
responden todos los email y grabaciones por pedido de ayuda tanto de familiares, amigos y
personas con dificultades con su forma de beber. De la misma manera se procede con
distintos profesionales interesados en conocer el programa de recuperación de AA.
También se realiza la entrega normal de los pedidos de literatura, presupuestos y
facturación correspondiente.
Recibimos una cantidad importante de literatura de distintos ejemplares que se encontraba
en stock en la imprenta General Belgrano. En la actualidad toda la literatura se encuentra
prolijamente clasificada y acomodada en el cuarto de stock y despacho de la misma.
Concluyo la reparación completa del techo en el mes de junio y hasta el momento no se
registran nuevas filtraciones. La pared del frente también fue reparada secándose de buena
manera. Falta terminar la reparación del entre techo interno. Toda la obra está a cargo de la
Congregación de las Hermanas del Buen Pastor.
A pesar de las dificultades ocasionadas por la obra, pudi-
mos seguir trabajando con normalidad adaptando la parte
operativa administrativa en el salón de reuniones de la
Junta de Servicios Generales. Quedan pendientes algunas
reparaciones menores en los baños y artefactos de cale-
facción a gas natural tiro balanceado a nuestro cargo.
Luego de la terminación de la mencionada obra nos reubi
camos en el salón principal. Se procedió a la limpieza par-
cial del mismo y ubicación de los cables para que no entor-
pezcan la circulación dentro del mismo y evitar accidentes.
Se contrató una agencia de limpieza que envía su personal una vez por semana y por cuatro
horas. Ahora se mantiene limpia y presentable toda nuestra oficina.
Se procedió, y gracias a la colaboración de compañeros, a la reparación de una PC dañada,
instalación de una nueva PC y conexión en red por internet de las tres PC actuales, en sus
respectivos escritorios, con un aparato telefónico cada uno permitiendo imprimir desde
cualquier puesto. Se dispone de una impresora fotocopiadora en alquiler permanente y una
láser color. Se archivó mucha documentación desordenada y antigua.
Se ordenó la amplia cocina en la cual se encuentra el cofre y una estantería para la
recepción provisoria de literatura. Ahora tiene un aspecto agradable y funcional.
Se envió oportunamente fotografías de la oficina para compartir las mejoras
correspondientes.Concurren actualmente compañeros voluntarios a cubrir los despachos de
Literatura, Foro y Eventos, Grupos e Intergrupos y CCP. A la brevedad el despacho de
Instituciones Carcelarias también realizará reuniones. Esperamos que con la mejora de la
situación generada por la pandemia COVID-19 puedan concurrir con normalidad el resto de
los compañeros de los demás despachos.
Se está preparando un proyecto para reforma de la oficina. La imagen de nuestra
comunidad comienza por casa. Contamos con la colaboración de todos para nuestro mejor
funcionamiento y cumplir con nuestro objetivo primordial de llevar el mensaje a las
personas alcohólicas que padecen de esta cruel enfermedad de alcoholismo.

Gerente de la OSG: 

INFORME DE LA OFICINA DE SERVICIOS GENERALES

Sergio M.
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Luego de finalizada la 58° CSG, quedamos bastante conformes al ver cómo vamos
creciendo en el servicio lo cual nos incentiva a seguir mejorando, gracias al equipo que
formamos con el coordinador anterior y el despacho de tecnología, y al apoyo brindado
por la JSG y los Delegados de las Áreas con quienes vamos creciendo juntos, y por
supuesto gracias a nuestro Poder Superior.
Hemos realizado el Informe de Avanzada, el cual se compartió con los compañeros, se
compartieron cuadros explicativos para informar la composición de los nuevos comités y
se actualizaron los grupos WhatsApp de delegados titulares y delegados alternos nuevos,
ya que todas las áreas cumplieron con sus elecciones de nuevos servidores
La carpeta de trabajo fue entregada a los delegados titulares, logramos darle un cambio
para entusiasmar a los compañeros, gracias a la intervención del compañero Hugo T y
avanzar en la virtualidad para lograr trabajar en el drive directamente en red. No obstante,
siempre estará disponible la versión en papel para los que quieran imprimir. Desde el
mismo drive se descarga y se imprime. La misma se encuentra ya en la página web al igual
que el informe de avanzada para su consulta por parte de la comunidad.
Solicitamos a los comités de Agenda e Informe y Carta para hacer el Borrador del Informe
Final de la 58° CSG, que aprovechamos a entregar en esta trimestral para continuar el
camino hacia la corrección por parte del editor de la revista y luego compartirlo con la
comunidad. 
Hemos organizado un cronograma para poner a disposición de los comités de conferencia
para que puedan realizar una vez por mes sus reuniones por zoom. Podrán disponer de
ello para tratar los temas de comités, invitar a especialistas o asesores o a los custodios
para enriquecer el trabajo del comité siguiendo el mismo orden de la carpeta de trabajo.
Es nuestro deseo poner a disposición de todos los conferencistas el material necesario
para el servicio.

Muy agradecidos por haber sido elegidos para realizar este servicio.  

Estamos a su disposición, ¡no duden en llamarnos!
Coordinadora: Cristina
Alterno: Omar
coordinacionconferencia@aa.org.ar   Drive: 59csgvirtual@aa.org.ar 

INFORME DE COORDINACION DE LA 59° CSG

mailto:coordinacionconferencia@aa.org.ar
mailto:59csgvirtual@aa.org.ar
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DESPACHO DE FOROS Y
EVENTOS
Queridos compañeros: informamos que
seguimos trabajando con Intergrupo Matanza
con la realización de talleres presenciales que
se realizan la última semana de cada mes en
distintos grupos de la zona. 
Tuvimos una reunión con el MCD del Distrito
Matanza, se prepara una reunión de
compartimiento: tema estructura; RSG, MCD,
Delegados, Custodios, con temas extraídos del
libro “El Lenguaje del Corazón”. El panel será
de ex servidores y algún compañero del grupo
que quiera compartir. Habrá preguntas como
las siguientes: ¿como servimos? y ¿a quien
servimos?
Volviendo a lo esencial se compartirá sobre los
grupos no estructurados y porque no se
estructuran. Sera por ¿falta de información?
¿falta de atracción? ¿Hay que cambiar la
mirada? ¿que dicen los grupos de la
estructura? ¿que ven? ¿que no ven? entre otras
preguntas. Sera en la sede del grupo Villa
Celina con fecha a confirmar la primera ó
segunda semana de Octubre. 
Habrá Bufet económico.
Estuvimos en contacto con Compañeros del
Distrito Posadas, para la realización de un
Encuentro de Veteranos, en la ciudad de
Posadas con fecha posible en Diciembre.
El despacho cambió de días de reunión, ahora
estamos en la Oficina de manera presencial los
martes de 11 a 16 hs.
Felices 24hs. en Recuperación, Unidad y
Servicio
Coordinador: Walter B.
Alterna: Ketty V.

DESPACHO INTERNACIONAL

- Brindar servicio de secretaria al Comité
Internacional de la Junta de Servicios
Generales.
- Responder a toda la correspondencia
proveniente de otros países.
- Atender consultas locales referidas a
otras estructuras.
- Mantener las Reuniones para
Internacionalistas y Solitarios cada primer y
tercer sábado con la cooperación de
diferentes estructuras del país para la
coordinación de las mismas.
- Acercar información a nuestros
servidores con materiales provenientes de
otras estructuras mundiales o
compartimientos de sus representantes en
reuniones internacionales.
- Mantener activo el vínculo con otras
estructuras para fomentar la unidad de AA
Argentina con AA como un todo.

Les informamos que durante el último
trimestre, seguimos adelante con nuestras
tareas habituales que son las siguientes:

Además, asistimos a los invitados de los países
limítrofes, Chile, Uruguay, Brasil, Paraguay y
Bolivia, y a la estructura que nos apadrina, AA
México, durante su participación en la 58° CSG
Argentina; actualizamos nuestro Drive con
todo el material que el custodio saliente dejó
para que nuestra base de información quede
para los servidores por venir; actualizamos
nuestra base de contactos para ponerla a
disposición de quien lo necesite; asistimos al
comité internacional y al nuevo custodio
general en los preparativos para asistir a la XXII
REDELA. Estos son algunos de los servicios que
llevamos a cabo en nuestro despacho.
Coordinadora: Mónica H.
Colaboradora: Andrea L.

DESPACHO I. DE TRATAMIENTO
Les informamos que estamos trabajando en el
2° encuentro virtual "UNIENDO ORILLAS" para
el mes de Noviembre. Nos empezaremos a
contactar con diferentes entidades a nivel
nacional. Empezamos conjuntamente con el
despacho de CCP a visitar las áreas para
ponernos a disposición.
Coordinadora: Monica de L. 
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DESPACHO DE TECNOLOGIA
El Despacho de Tecnología ha venido
realizando sus habituales tareas:
● Mantenimiento de la página web de AA:
Mantenimiento del Directorio Nacional de
Grupos Virtuales
Mantenimiento del Directorio de Grupos
Presenciales Reabiertos.
Mantenimiento y carga de NOVEDADES de la
comunidad.
● Soporte digital para la 58 CSG: Creación y
administración de carpetas virtuales de puntos
a conferencia
Creación de formularios digitales para
elecciones y sorteos diversos
Administración de Salas Virtuales para el
trabajo de los Comités de Conferencia.
●Soporte a la Estructura de AA: Programamos
y estamos llevando adelante reuniones
virtuales con todas las áreas del país para
informar y capacitar a sus servidores, acerca
del uso de las herramientas digitales con que
cuenta nuestra comunidad página web y
espacios de trabajo de Google, básicamente)
● Soporte técnico a la Oficina de Servicios
Generales: Se reemplazaron cables de datos
defectuosos y se puso en red la Impresora
Xerox.
Se empezó a trabajar en un proyecto para la
provisión de una red de datos con un Rack, un
switch y fichas rj45 hembra a ubicar en las
distintas oficinas y en un nuevo tablero
eléctrico con destino exclusivo para la red de
datos, separando tomacorrientes para uso
general y para CPU`s, descargador de
sobretensiones por caída de rayos y previsión
de UPS para el sistema. Esto está supeditado a
la aprobación del proyecto de remodelación de
la oficina.
● Participación en Foros: 
Se colaboró en el soporte técnico del foro de la
región VI y el compañero Daniel S, colabora en
el armado de la fiesta del 69 aniversario.
● Canal de YouTube de AA:
Se está a la espera del sistema para aprobar
contenidos a subir, ya hay cargados varios
videos de la comunidad y del exterior.
● Colaboración con la OSG para Campaña
Nacional 7a tradición: se presto colaboración a
finanzas para armar códigos QR a utilizar en  

DESPACHO DE GRUPOS E
INTERGRUPOS
Desde este Despacho estamos en contacto con
los Intergrupos que funcionan en el país.
Se han subido a la página web de AA, los
Teléfonos de Guardia de los Intergrupos y
asimismo se han actualizado datos al
Directorio.
Hemos tenido la posibilidad de ponernos a
disposición de Grupos no estructurados, cada
vez que estos se comunicaron, pudiendo
compartir valiosa información y experiencia.
Gratamente participamos de reuniones de
Intergrupos a los que fuimos invitados,
presencial y virtualmente. 
Quedamos a disposición del próximo CAI a
realizarse en la provincia de Tucumán y PRECAI
en la ciudad de La Plata.
Establecimos contacto con algunas Áreas, con
el propósito de ofrecernos para lo que estimen
necesario con respecto a la actualización del
Directorio de Grupos. 
En lo cotidiano atendemos solicitudes de
información y temas inherentes a los Grupos.
Actualmente estamos concurriendo semanal-
mente a la OSG. 
Coordinación: Juani - Graciela
despacho-gruposeintergrupos@aa.org.ar

conferencia y foros para realizar aportes a
través de Mercado Pago.
● Colaboración con Revista Nacional El
Sendero: confección y puesta en la web de
formularios de suscripción 
● Colaboración con Comité de Finanzas: Se
prestó asistencia técnica relacionada con carga
de datos en el sistema Mentto de facturación.

Coordinador: Hugo T
Colaboran: Guillermo A - Carlos M - Daniel S

mailto:despacho-gruposeintergrupos@aa.org.ar


Pag 6

Les informamos que realizamos una reunión informativa donde se compartió sobre el punto de la
58° conferencia y la recomendación de esta para la próxima, pudiendo transmitir entre los
participantes de la misma y otros la importancia de esta experiencia.

 
Participación Foro Región 2:
Se participó con una reunión informativa sobre el servicio en Instituciones Correccionales, en la cual
se informó que servicios brindan el Comité de JSG y el Despacho de Instituciones Correccionales, el
trabajo de distintos comités locales y se contó con la participación de profesionales de la región,
personal penitenciario de la unidad penitenciaria Nº10 de Cruz del Eje y de la Red de Adicciones de
Córdoba (RAC), la Lic. Gabriela Tello y la Lic. Romero. También se contó con el testimonio grabado en
video de dos compañeros internos de la Unidad 47 y 48 de San Martín.

Encuentro para Profesionales de la Justicia, Seguridad y Derechos Humanos 30 de Octubre
2021, 16 horas
Se está organizando este encuentro articulando IC, CCP e IP. La Dra. Vilma Nasiff contactó y confirmó
como oradores a la Dra. María Elena Marquez, Jueza en lo criminal y al Dr. Marcelo Rodriguez Jordán.
Desde la JSG se confirmó a la Comisario Verónica Andrada.
Se esta trabajando con la invitación al Director Flores de la Unidad 1 de Salta y la dirección del
patronato de liberados de San Isidro.
Está pendiente la búsqueda de un Juez de ejecución penal (Penólogo)

Mapeo de grupos y unidades penitenciarias.
Se tiene como plan de trabajo el mapeo de todas las unidades penitenciarias a nivel provincial y
nacional. Pero se notó que antes de hacer contacto con las mismas está la urgente necesidad de
contar con un directorio nacional presencial y virtual actualizado, para lo cual se necesita la ayuda
comprometida de todas las áreas, ya que sino el trabajo de contacto no tendría sentido.

Coordinadora: Sabina W
Colaboradores: Ramon l, Armando F, Sergio V, Susana K, Hugo P, Silvia F, Carlos L, Fernanda M. 

Carteles y porta folletos en las distintas unidades 

DESPACHO DE INSTITUCIONES CORRECCIONALES

Canasta rosa/donaciones de literatura para unidades
penitenciarias

Se está trabajando en forma conjunta entre el despacho y el
gerente de la OSG para hacer llegar la literatura a las diferentes
unidades. Se ofrecieron dos compañeras a hacer el servicio de
inventario del material recibido y entregado. Se envió un primer
paquete al comité de IC de Area Salta, de libros, folletos y revistas
el Sendero desde la OSG. Se invita a todas los miembros y grupos
que quieran, a donar libros y folletos para las unidades
penitenciarias de todo el país.

Área Salta
Área Sudeste - La Plata
Área Cuyo
Intergrupo Mar del Plata
Intergrupo Norte
Área Entre Rios
Área Capital

Comités IC participantes y activos



Pag 7

Jornada Nacional de Información Pública
Si bien tuvimos muy poco tiempo para preparar la jornada nacional (aproximadamente 1 mes) y
dentro de un marco aún con protocolos sanitarios, decidimos que era importante apoyar la
conciencia de los grupos expresada en Conferencia. Por ello intentamos instrumentar de manera
coordinada 3 herramientas básicas para apoyar a los grupos en esta jornada: capacitación , medios
de comunicación y literatura. Con respecto a la capacitación organizamos un Taller virtual de
comunicación, expresamente pensado para “Trabajar entre nosotros”, preparamos y compartimos
experiencias e ideas para esta jornada. Sabíamos que podría haber experiencias muy distintas, con
grupos que usaron el tradicional Stand, pero también reuniones virtuales o contactos con
profesionales e instituciones. Por ello propusimos mesas de temáticas diversas como disparadores
de propuestas de trabajo (literatura, trabajo en taller, como llegar a los medios de comunicación y
redes sociales y el uso de la revista nacional como instrumento de IP).
También fué importante que coordine el taller nuestra querida amiga No AA, Dra. Vilma Nasiff,
coordinadora de Información Pública del comité de la Junta de Servicios Generales.
Para la segunda herramienta, que son los medios de comunicación, se pidió apoyo a otro querido
amigo de la comunidad No AA, Enrique Larrousse (Periodista) para la elaboración de una gacetilla de
prensa diseñada para difundir la actividad de la Jornada Nacional de IP. Se envió esa gacetilla a la
agenda de medios del Despacho (alrededor de 40 correos de medios) y a las Areas e Intergrupos
para poder fortalecer la comunicación con los medios locales.
Finalmente con respecto a la literatura, se pidió una rebaja especial en la venta de literatura al
comité de junta en los meses anteriores y se distribuyo folleteria basica (folleto unificado y folleto
jovenes) También nos parece interesante contar que algunos grupos de la ciudad de Buenos Aires
consultaron sobre si había que pedir permiso o no para poner una mesa en las plazas. Se contactó
con el 147 (ciudad de buenos aires) para averiguar y nos pasaron el formulario de pedido de evento
para completar y llevar a la comuna que corresponda la plaza. Algunos grupos tuvieron la
experiencia y fueron autorizados para colocar la mesa de difusión (solo pusimos algunas fotos a
modo de ejemplo de la Jornada Nacional de Información Pública respetando nuestra tradición del
anonimato).

¡¡Gracias a todos los que participaron de esta importante jornada de Información Publica!!.

DESPACHO DE INFORMACION PUBLICA
Queridos compañeros: Pasamos a informarles sobre los distintos eventos de Información Publica
que se llevaron a cabo en estos últimos meses.
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Pedido de spot para televisión y problema
de nuestros SPOTS

Desde la ciudad de Mar del Plata (Área
Sudeste, distrito de la Costa) había un interés
de que medios locales pasen un SPOT de video
de nuestra comunidad. Para esto, se realizó un
video de la Presidenta de la Junta para poder
pedir un lugar de manera formal a la
repetidora del canal TELEFE de Mar del Plata,
así como un SPOT para poder ponerle los
teléfonos de la localidad.
La realidad es que actualmente tenemos un
déficit de “Avisos de Servicios Públicos”
(nuestros queridos SPOTS) tanto en cuanto a
cantidad como sobre todo en calidad. Este
pedido nos puso a trabajar para hacer un
inventario sincero y ver que opciones tenemos
para tener mejores. La idea sería pedir que se
incluya este objetivo en la planificación anual
del comité de IP de Junta.

se visitan radios locales, se coloca un stand en
la plaza principal, se envía una carta protocolar
a las instituciones provinciales y municipales, se
realiza una pegatina alrededor de la plaza, se
visitan los CAPS (hospitales) conversando con
los médicos y enfermeros, se entregan folletos
a los profesionales de la salud, en la parroquia
se entrega el folleto del clero, a los empleados
municipales en una reunión pública, etc... Como
en muchas de estas villas turísticas no hay
grupos, son los mismos servidores del distrito
que viajan presencialmente. El Área Tucumán
tiene alrededor de 33 grupos, y el Distrito Norte
7 grupos (actualmente 5 funcionando) y
pertenecen a la región 4. ¡¡¡Felicitaciones por
llevar el mensaje con tanto amor!!!
Coordinador: Juan Francisco

4to encuentro IP Distrito Norte Tucumán
“Trasmitir es vivir” 

Es un encuentro destinado a las villas turísticas
de la provincia, donde el Distrito Norte en
coordinación con Área Tucumán planifican
distintas actividades de información pública. La
primera se realizó en El Cadillal, la segunda en
San Pedro Colalao, la tercera en Amaicha del
valle y este cuarto se realizará el 19 de
septiembre en Ciudad de Burruyacu. Hay
distintas actividades y experiencias que han
sido realizadas en estos encuentros: 

DESPACHO DE LITERATURA
Este Despacho trabaja conjuntamente con el
Comité de junta de Literatura hasta que se
consiga Coordinador para el mismo. Por
cualquier consulta comunicarse con el
compañero Raúl P, Coordinador del Comité de
Junta, como así también con el compañero
Sergio M Gerente de la OSG. Unidos en el
servicio los saludamos afectuosamente

DESPACHO DE "EL CANDIL"
Les informamos que nuestro Despacho
continuo en contacto permanente durante el
tiempo de pandemia con los integrantes de los
Despachos de oficina y los Comités de la Junta
de Servicios Generales para recabar la
información que volcamos en las paginas de
nuestro Boletín sobre los diferentes servicios
que se llevan a cabo en los mismos. Por el
momento continuamos con la publicación en
formato digital mediante la pagina web
(www.aa.org.ar), esperamos que para el año
próximo podamos volver a imprimirlo en el
formato tradicional.
Les recordamos a los compañeros de los
Grupos, Areas, intergrupos y Distritos, que nos
hagan llegar a nuestro correo toda información
que deseen compartir con la comunidad
referida a eventos, foros, aniversarios, etc.
Los saludamos con un fuerte ¡¡AAbrazo!!

Coordinadora: Marta M.
Diseño Grafico: Daniel S.
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         Un abrazo inmenso, sentido de agradecimiento a cada uno ustedes, estimados y    
 .....valorados miembros, Delegados de Areas, Custodios clase A y B.  Bienvenidos a esta 
 ......primera trimestral del periodo de la Conferencia de Servicios Generales Nro 59°. 

“LA AYUDA QUE MÁS AYUDA ES LA COMPARTIDA”
 Gratitud a nuestro poder superior como cada cual lo conciba, que nos bendice en este momento y
cada uno de los instantes que nos permite compartir. Con el permiso de ustedes voy a ampliar este
agradecimiento a mi familia por comprender mis ausencias, causa de mi presencia en esta
comunidad entre otras laborales,  y a ustedes por enamorarme todos los días.
Me permitiré reflexionar mientras comparto una lectura de una publicación realizada por
nuestros padrinos de México. 
Bill W analizo con mucha consideración el concepto de Líder diciendo “Ninguna sociedad puede
funcionar bien si no cuenta con líderes competentes a todo nivel y Alcohólicos Anónimos no puede
considerarse una excepción…”.
Entonces el objetivo central será definir qué es lo que hace competente o no a un líder de servicio.
En esto, como en todo lo que existe en Alcohólicos Anónimos, tenemos múltiples experiencias
plasmadas dentro de nuestra literatura y que reflejan el sentir general de nuestra Comunidad.
Pero también tenemos la experiencia del hoy. Ser competente también es aceptar con humildad
(el recibir la ayuda del otro), La calidad del hacer tiene otra connotación cuando se suma la de
todos. "El hacer en equipo" – "El caminar juntos".
Un líder en Alcohólicos Anónimos es un hombre o una mujer, que puede personalmente poner en
efecto principios, planes y políticas de una manera tan dedicada y eficaz que los demás
quisiéramos apoyarlo y ayudarle a realizar su trabajo; así lo menciona específicamente el
Concepto 9 para el Servicio Mundial. 
¿A qué principios se refiere Bill W.? Sin duda a la práctica de los Doce Pasos, las Doce
Tradiciones y los Doce Conceptos para el Servicio Mundial; y es natural que sin la práctica de
estos principios nunca se alcanzará la competencia necesaria para cumplir con nuestra misión,
"Por los que vendrán". Y sigo reflexionando ¿Qué proporcionan los Doce Pasos cuando el 

Mensaje de nuestra Presidenta 
de Alcohólicos Anónimos Lic. Corina Carabajal
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alcohólico los pone en práctica? Sin duda la respuesta está en el enunciado del Paso 12 cuando
nos dice: “Habiendo obtenido un despertar espiritual como resultado de estos pasos, tratamos de
llevar el mensaje a los alcohólicos y de practicar estos principios en todos nuestros asuntos”.Bill
W se refiere a la práctica de los Doce Pasos y esto los lleva a experimentar un cambio de juicios,
ideas y actitudes que antes los dominaban y los convertían en esclavos de sus emociones y de esos
defectos de carácter; los Doce Pasos los llevan a conseguir nuevos juicios, ideas y actitudes.
Hay palabras que se repiten en esta comunidad, pero que se deben sentir con el corazón desde ese
cambio, por ejemplo: la confianza. 
En la palabra de un servidor, en ese voto de confianza en el accionar, en su servicio. Esta
palabra se siente también cuando delegamos en el otro, cuando construimos pensando en ese
principio de rotación, pero sobre todo por los que no conocen a AA y están sufriendo. en ese
equipo Todos los miembros de la Comunidad tienen un "Solo Corazón".
Por favor me permito sumarme y decir: no seamos presas de “antiguos moldes”. No vivamos del
pasado. Aprendamos de ese pasado como ya lo estamos haciendo, porque en ese andar recuerdo la
Segunda Tradición, que dice: “Nuestros líderes no nos impulsan por mandato, nos dirigen por
su ejemplo. Como así también sintiendo nuestro maravilloso Segundo Legado: la Unidad. 
Hay conductas innecesarias que desgastan y debilitan nuestra Comunidad. La lucha por el
accionar de forma individual, la lucha por el prestigio personal, mirar al otro sin el aporte de
sugerencias constructivas; y aquí también la experiencia nos dice que los principios deben
anteponerse a las personas, sin excepción alguna. 
Así, al poner a un lado las ambiciones personales, se está construyendo ese manto de protección a
nuestra Comunidad.
El sacrificio personal se convierte en la humildad, que es a su vez la esencia espiritual del
maravilloso concepto del "Anonimato".
PERDON CON MAYUSCULA por permitirme reflexionar de lo que observo en este presente.
Por favor, caminemos juntos unidos, aceptando la mano del que esta mi lado con la humildad
necesaria para velar por ese futuro. 
¡Gracias por escucharme, por ese silencio, por mantener esa llama de amor en mi corazón. 
Y les puedo asegurar que no es fácil ser el vértice de esta pirámide invertida donde los que
estamos en la JSG estamos por la elección de ustedes y donde la responsabilidad y el 
compromiso está al servicio de toda la comunidad!.         

                                       Muchas gracias.
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Lograr los mejores canales de comunicación en la Junta, la Oficina y la Administración, y la
Comunidad para cumplir la misión de A.A. de ayudar a las personas que sufren de alcoholismo a
lograr y mantener la sobriedad.
Lograr transparencia y velar por resguardar el patrimonio de la Comunidad “la Unidad”

La Junta de Servicios Generales (los custodios) es la principal rama de servicio de la Conferencia y su
carácter es esencialmente de custodia… Con excepción de las decisiones sobre asuntos de política,
finanzas o la Tradición de A.A. que puedan afectar seriamente a A.A. en su totalidad, la Junta de
Servicios Generales tiene plena libertad de acción en la dirección rutinaria de los asuntos de política o
de negocios de los servicios incorporados de A.A.… 

“Extracto de la Carta Constitutiva de la Conferencia”

PROPOSITO: Servir a la Comunidad de Alcohólicos Anónimos.
VISION: Generar las mejores condiciones comunicacionales de manera FEDERAL para que el
mensaje de AA pueda llegar al enfermo que lo necesite; estableciendo políticas que permitan
difundir en todos los ámbitos sociales y culturales el mensaje de AA, así como incrementar la
comunicación interna dentro de la estructura de AA.
OBJETIVO GENERAL:Velar por el servicio a la comunidad de AA
OBJETIVOS ESPECÍFICOS EN ESTE PERIODO TRIMESTRAL:

Por razones de público conocimiento relacionadas con las medidas de Aislamiento Social Obligatorio
por la Pandemia del COVID-19, dictaminada por las autoridades de gobierno, se sugiere y de acuerdo
con las experiencias compartidas por algunos grupos de nuestro país y de estructuras mundiales, el
cierre temporal de los “Grupos Presenciales” hasta el levantamiento de la medida a fin de preservar
la salud de nuestra comunidad. La Junta continúa sus reuniones a través de plataforma Zoom. 
Días de Funcionamiento: 1er, 3er y 5to Miércoles de cada mes en el horario: 18:00 a 22:00 horas 

 
 

ACCCIONES Y NOVEDADES EN ESTE PERIODO TRIMESTRAL 
 

1.Se realizo la designación de los Custodios en los Comités de Junta. (publicado en la pagina oficial
aa.org.ar).
2.Con la responsabilidad y autoridad que nos otorga la Soberana Conferencia y el Estatuto Legal que
la rigen ante la I.G. y las Leyes de Argentina se ha dejado cesante a la empleada Fabiola Cancela. No
fue una decisión fácil ni sencilla, más creemos que fue la mejor para preservar los intereses de
nuestra Comunidad. 
3.Renuncia del Custodio de Servicios Generales Eduardo E. quien, por problemas de salud lo llevaron
a tomar tan difícil y lamentable decisión.
4.Renuncia del Dr. Marangoni Gustavo por problemas de salud. Agradeció la posibilidad de haber
participado activamente en la mayor institución al servicio de la recuperación del enfermo alcohólico
en el mundo. Manifestando que donde se encuentre, hará conocer el mensaje de AA ofreciéndose a
colaborar en tareas puntuales que ustedes crean pueda satisfacer.   
5.Se participo del 12vo FORO VIRTUAL - REGION CORDOBA con el lema: “Servir Es Vivir El Lenguaje
Del Corazón”
6.El trámite de regularización correspondiente a la Asociación Civil Junta de Servicios Generales de
Alcohólicos Anónimos se encuentra en proceso de estudio por parte de IGJ. El trámite ya pasó por el
estudio del departamento contable de la Inspección General de Justicia y desde el 6/08/2021 se
encuentra en estudio de precalificación.

INFORME DE LA PRESIDENCIA DE  LA JUNTA
DE SERVICIOS GENERALES
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7.Nos invitaron a participar de los “Foros Federales de Consensos y Acciones” que se celebraran
durante los meses de Agosto y Septiembre del 2021. Estos espacios de debate tendrán como objetivo
acordar un plan de trabajo entre el estado Nacional, el Estado Provincial y el Estado Municipal para
definir acciones y estrategias colectivas de cuidados integrales frente al consumo excesivo de
bebidas alcohólicas. En esta segunda instancia se convoca organizaciones de la sociedad civil, (clubes
sociales, cultos, escuelas privadas, sindicatos, etc.) ONGs, agrupaciones de familiares, actores
comunitarios, y referentes destacados de la comunidad que se vean atravesadas por esta
problemática, y tengan injerencia directa o indirecta en su abordaje integral.
 
8.Se compartió Información Publica sobre la Comunidad de AA TN.com

9.Se compartió un articulo a un diario Digital “Alcohólicos Anónimos y la Mujer”

10.La Junta acompañó al Comité Información Pública en el TALLER DE COMUNICACIÓN “trabajando
con nosotros” el 28 de agosto 2021.

11.La Junta acompaña a la JORNADA NACIONAL DE INFORMACION PUBLICA, dedicada a la sociedad
en general el sábado 4 de Septiembre. La jornada está inspirada en tener un acercamiento a la
ciudadanía en todo el país, llevando el mensaje de Alcohólicos Anónimos al llano social para su mejor
conocimiento. Respetando la sugerencia de la soberana Conferencia.

12.Desde la Junta nos pusimos a consideración de la Universidad Tecnológica Nacional en la Cátedra
de Acompañante Y Operador Socioterapéutico en Adicciones, donde en el programa de esta cátedra
esta el Programa de los 12 pasos.

13.Desde la Junta se realizó Información Pública en la Radio de Salta “Salud y Vida” con el Dr
Monteros.

14.Se gestiono con la Encargada de la Fundación Del Buen Pastor culminar la tercera y última etapa
del arreglo de la OSG. Confirma realizar esta etapa el próximo mes, septiembre. 

15.Se realizo Información Pública en la televisión pública sobre la comunidad de AA en época de
pandemia. 

16.Se participo de la Reunión de Plenaria Área Norte – 

17.Se acompaño el servicio de TCO a  nivel Nacional.

18.Se estrecharon lazos con AEA, (Asociación de Especialistas en Adicciones) que nuclea repre -
sentantes de todo el país que trabajan en adicciones para compartir Información Pública sobre  la
Comunidad de AA.

A MODO DE REFLEXIÓN: según el Manual 
De Servicios Generales Pag. 17, "Comunica-
ción Por Toda la Estructura"; para mantener
equilibradas la autoridad y responsabilidad
fundamentales por un lado y las operaciones
diarias de los servicios mundiales por el 
otro, es necesario mantener una comunica-
ción constante entre todos los elementos de
 la estructura”.
NOTA: Este vértice de esta pirámide inver-
tida, “La Estructura”, pero sentido como
un Corazón, está a consideración de esta 
bendecida comunidad para escuchar suge-
rencias. 

         Lic. Corina Carabajal                                 Raúl P                                              Alejo M   

    Presidente Coordinadora JSG                  Secretario                                     Pro- Secretario 
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Se trabaja junto con el Comité de Publicaciones
para acceder en el tiempo más corto posible a
los archivos y autorizaciones para imprimir la
Literatura solicitada por la Soberana Confe- 
 recia N°58. De manera particular el libro "Mi
gran Responsabilidad”. También lo hacemos 
 junto al Comité Internacional quien va a pre-
sentar el tema a los responsables de dar estas
autorizaciones en la REDELA. Con la Literatura
de escasa rotación se hará un “combo” para
ofrecer a la Comunidad como oferta. La acción
tiene dos fines: primero que los compañero/as
puedan renovar su Literatura o regalar a sus
ahijados o padrinos y si lo desean aquella que
ya no van a usar la donen a los Comités de
Correccionales para ser entregados a compa-
ñero/as alcohólicos privados de su libertad. Y la
segunda es para generar recursos para el Auto-
mantenimiento y poder imprimir los nuevos
títulos. Se hará un video motivacional sobre el
tema. Promoveremos reuniones con los Comi-
tés de Literatura para ir informando de estas
acciones y buscaremos su apoyo para mante-
nerlas en el tiempo. Invitaremos a compañe-
ro/as con reconocida capacidad en el conoci-
miento de la Literatura y su actitud de “vende-
dores” para que nos ayuden a generar políticas
que perduren en el tiempo.
Gracias por estar y servir. Gracias por darnos la
oportunidad de ser útiles para poder llegar al
“alcohólico que aún está sufriendo”
Coordinador: Raúl P.
Secretario: José V.
Colaboran: Erwin B. - Domingo A.

voluntarios. De esta manera estaríamos cum-
pliendo con una Recomendación de Confe-
rencia adónde solicita generar un plan sus-
tentable de Automantenimiento. También se
seguirá insistiendo con el pedido de Voluntarios
para armar el Despacho de Diseño Grafico y
elaboración de productos Audio- visuales.
Como así mismo se está trabajando en dar
forma a un próximo Despacho de Comuni-
cación de la O.S.G.
Coordinador: Raul P.

 COMITE DE LITERATURA

 COMITE DE SERVICIOS
Se informa que en los Despachos se está
desarrollando una importante actividad de los
Voluntarios colaborando intensamente con los
Comités de la Junta de T.C.O.. Se está
trabajando con el Gerente pensando en crear
un Despacho de mantenimiento y uno de Auto-
mantenimiento, como lo indica el Manual de
Servicio. El mismo sería de una gran
importancia para tener una política de largo
plazo y de manera continua incentivando a
Grupos, Intergrupos , Áreas y también miem-
bros de manera individual a hacer aportes  

Informa que han mejorado los aportes
voluntarios. Se cumplió con todos los gastos de
honorarios, sueldos, aportes, alquiler, servicios,
etc., así como todas las cuotas de la grafica. Se
fijo para la campaña de I.P. del 04-09 un des-
cuento en los folletos 117 y 68 con un mínimo
de compra de $5000 lo que permitiría cubrir
costos de envíos. Aumentara a partir del 01-09
el valor de la Literatura en un 25 %.
Se solicita que se informe con rapidez para
evitar enojos y equívocos. Se contratara una
línea de mensajería de WhatsApp comercial:
Sergio está averiguando costos. Se realizo
compra de los Folletos 117 y 68 a la Grafica
Belgrano, con pagos a realizar a los 30, 60 y 90
días. Solicitud de un email para Finanzas. Se
informa que ya existe pero no está habilitado.
Se solicita a Nombramientos que de las Hojas
de Vida presentadas pueda elegirse un Secre-
tario/a para este Comité. Ya se está trabajando
en un protocolo de procedimientos para el
desarrollo de sus tareas.
Coodinador: Erwin B.

 COMITE DE PUBLICACIONES

 COMITE DE FINANZAS

Se Informa que desde Publicaciones se están
buscando presupuestos de los valores de la
Literatura nueva y reimprimir la 58 Confe-
rencia, para que una vez conseguidos los
mismos sean presentados en la próxima
Trimestral para que los Delegados tomen en
cuenta la magnitud de la inversión necesaria y
solicitarles que incentiven el Automanteni-
miento para poder cumplir con lo pedido.
Coordinador: Domingo A.
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Indica que al Comité de Nombramientos
llegaron varias Hojas de Voluntarios de los
Delegados salientes. Se Realizaron entrevistas
con los compañeros Rubén O, Eloísa G, Claudio
S y Osvaldo C para evaluar cuáles de las
necesidades de servicio en la comunidad
pueden ser cubiertas por dichos compañeros.
Y que solo hay una Hoja de Vida de la
Comisario Verónica Andrada. 
Coordinador: Roberto R.

COMITE DE NOMBRAMIENTOS

COMITE DE INSTITUCIONES
CORRECCIONALES

Este Comité desarrolla programas y materiales
que contribuyen a llevar el mensaje a los
alcohólicos confinados en estas instituciones.
Tiene contacto con servidores de las
Correccionales de paises Hispano hablantes
con el objetivo de compartir experiencia e
información. Para tal fin se recibe ayuda del
Despacho Internacional. Se está estableciendo
contacto con servidores de Uruguay, Brasil,
México, Perú.

Hay una propuesta
de repetir el formato
de un encuentro es-
pecial para ellos, que
se realizo en noviem-
bre de 2020, por la
buena participación
de profesionales y
para darle una conti-
nuidad al trabajo rea-
lizado por los servi-
dores anteriores. 

ENCUENTRO PARA PROFESIONALES 
DE LA JUSTICIA, SEGURIDAD 

Y DERECHOS HUMANOS OCTUBRE 2021

Se convocara a nuestras custodias clase A, que
encabezaron el evento anterior, a compartir
sobre la experiencia y la propuesta de volver a
hacerlo. Se realizaron reuniones los días 20/7 y
3/8 para comenzar a trabajar (actas disponi-
bles despacho-ic@aa.org.ar).
¿Cual sería el objetivo? la Lic. Corina Carabajal
plantea que el unico objetivo es crear un
semillero de profesionales.
Motivar para que no quede un rincón en la

Argentina que desconozca cual es nuestra
misión, que es recibir y dar información a los
profesionales. Que esta onda expansiva
provoque este contagio de enamoramiento en
este otro profesional, ya sea de la justicia, u
otro profesión, para estrechar orillas entre la
comunidad y el sujeto que sufre del alma y no
conoce todavía esta bendecida comunidad.

La Dra. Vilma Nasiff resume las siguientes
propuesta de acciones a realizar:
1-Mapear Unidades Correccionales provincia-
les y federales en cada provincia y determinar
si tienen grupos cercanos y a que distancia.
Considerar las particularidades de cada insti-
tuto de detención (Cárceles de mujeres, meno-
res, pacientes con patología psiquiátrica, etc.)
para poder elaborar estrategias adecuadas
para acercarles el mensaje.
2-Organizar la jornada de octubre con profe-
sionales de la justicia relacionados con perso-
nas detenidas: Jueces de garantía y aquellos a
cargo de monitorear cumplimiento de la pena,
Defensores Oficiales, Directores de Institutos
Penitenciarios y Penólogos.
3-Que la jornada sea una “suelta de globos”
desde el vértice inferior de la pirámide
invertida de la estructura de A.A. hacia arriba
(áreas, grupos) para que replique localmente.
A tal fin sería importante involucrar a las areas
en la organización del evento.
Los custodios Raul F. y Victor Z., enfatizan en la
importancia de convocar e invitar a todas las
Areas a participar, a través de la coordinadora
a Conferencia, Cristina M. y de ahí a todos los
Delegados. Se enviará una carta a tal fin.

Coordinador: Lic. Matias Chauque
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Para la segunda semana de septiembre ya
estará en circulación la N°2 de la Revista
Nacional “El Sendero”. Se están realizando
reuniones con las Áreas para motivar a las
mismas a formar los Comités de la Revista. Con
este motivo estuvimos reunidos con el Área
Sur. El Área Oeste ya ha formado su Comité.
Por intermedio de este se solicito un espacio
físico para armar un stand de la Revista en el
Festejo del 69° Aniversario de A.A. También se
está profundizando el trabajo para aumentar
el conocimiento de la manera de adquirir la
misma, hecho que se vio muy afectado por la
pandemia. Con la lenta vuelta a la normalidad
de los Grupos presenciales se intensificara esta
acción. Se va realizar un PDF, un Video y un
afiche para pegar en los grupos. Algunas Áreas
adquirieron la Revista para realizar actividades
de I.P. Con lo que se cuenta que la misma va a
estar presente en la Jornada Nacional de I.P.
del 04/09/2021. Continuamos con la cons-
trucción de la página de la Revista. 

Se sigue trabajando sin prisa pero sin pausa
para alcanzar la meta de que la Comunidad
toda acepte a la Revista “El Sendero” como su
Revista. También para ello se siguen
necesitando historias de Grupos e historias
personales para editarlas.
Gracias por elegirnos para servir. Gracias por
estar. Gracias por el servicio.

Coordina: Raúl P. Custodio Región II.
Secretario Ad-Hoc.: Fernando M.
Miembros: Custodios: Miguel M, Víctor Z,
Mirta M. 
Directores no Custodios: Florencia C, Marta M
Voluntarios: Fernando M, Liliana P, Laura L,
Sandra L, Andrea, José Luis, Jofrett CH, Pablo Z.
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COMITE JUNTA DIRECTIVA
REVISTA NACIONAL A.A.

Se llevaron a cabo las siguientes actividades:
El comité editor de la revista nacional El
Sendero se reunió semanalmente los días
viernes preparando el material y seleccionando
imágenes para el número dos que saldrá de
imprenta a principios septiembre, cumpliendo
con el cuatrimestre correspondiente. 
Las reuniones se dividieron en dos partes: una
para la revista papel con la selección y edición
del material recibido y recabado de todo el
país; y otra para la confección de la página web
de El Sendero con los compañeros voluntarios
Joffre Ch y Pablo Z.
Se reiteró la invitación a las y los compañeros
de áreas, comités de servicio, Intergrupos y
grupos de todo el país para enviar testimonios
personales, historias de grupos y testimonios
de profesionales y amigos de AA.
Hacia el cierre de la edición se trabajó en las
reuniones con el diseñador no AA de la revista,
Agustín.
Los 2° y 4° lunes del mes, de 17 a 18:30 horas,
el comité editor participó de las reuniones de
la JDRNAA para interiorizarse de las actividades
de la junta, informar del trabajo realizado,
plantear inquietudes y contactarse con los
servidores y custodios.
En las reuniones vía remota que se realizaron,
se recalcó la importancia de la participación, y
la posibilidad de enviar material por audio y
manuscritos, ya que el comité se ofrece a
editar el material previa aprobación para
publicarlo.
Se participó de los aniversarios de las revistas
nacionales hermanas Renacer, de Chile, y
Plenitud, de México. Y también en el taller
virtual comunicación de IP del 28 de agosto
como oradores –JSG-.
El trabajo del comité editor es un continuo de
comunicación con servidores, comités de
servicio, profesionales y todo aquel que trabaje
en pos de llevar el mensaje al alcohólico que
aun está sufriendo, o esté en contacto con
ellos. El material se va editando, seleccionando
y guardando –incluidas las fotos, videos, audios
e imágenes recibidas- para futuras revistas o
para la página web.



Pag 16

JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JSG
-JSG

-JS

Participe del Foro Regional de la Región II
organizado por el Área Córdoba Capital
realizado los días viernes 13 y sábado 14 de
agosto en Cruz del Eje. Fui invitado a Coordinar
la  Reunión del Comité y Despacho de I.C el día
viernes 13 y la reunión  con todos los
Delegados de Áreas sobre la 10° Convención.  
En cuanto al Área Sur de Córdoba me
comunique telefónicamente con el Delegado y
quedamos de seguir conversando para ver la
posibilidad de participar de las actividades
desarrolladas hasta ahora por la Comunidad,
quedamos de seguir comunicados. Junto a
otros ex-Custodios estamos trabajando en los
Grupos para crear conciencia de la necesidad
de reorganizar la misma. 
Como Ustedes verán el informe sobre mi
responsabilidad de Custodio es muy magra
pero honesta. 
Durante todo este tiempo estuve haciendo
servicio Coordinando el Comité Literatura y el
Comité de la J.D.R.N.A.A. de la J.S.G.; y como
miembro de los Comités de I.C.; Internacional;
Nominaciones y Auditoría. Coordino el Comité
de Servicios de la J.D.S.G. y participo como
miembro  del Comité de Nombramientos.
Seguimos trabajando de manera virtual con las
Áreas. Sin prisa pero sin pausa haciendo todos
los esfuerzos necesarios para que llegue el
mensaje al alcohólico que aun sufre en la
oscuridad de la enfermedad sin saber que A.A.
tiene una solución que puede salvar su vida. 
A todos los compañero/as muchas gracias por
estar. Muchas gracias por servir.
Que Dios como cada uno lo concibe nos de “la
sabiduría para reconocer la diferencia” Alegres
y serenas 24 horas.

Custodio Región II: Raúl Palacio

En primer lugar va mi agradecimiento a los
compañeros que con tolerancia y aceptación
han colaborado con mi servicio a pesar de la
pandemia, con la ayuda de los Custodios B y
Custodios A, y en particular a nuestra Presi-
denta Corina que nos motiva y nos tiene
informados. Participe en una reunión de Área
donde me informaron que ya se había hecho
la rotación de servidores quedando de la
siguiente manera: Delegado Titular, Fidencio y 
 Delegado alterno Armando. También estu-
vieron presentes como oyentes Marcelo
(Mendoza); Daniel y Pablo de San Luis y
también el RSG de Mendoza.
Debido a la falta de servidores no se ha podido
formar en su totalidad la mesa Coordinadora.
Están haciendo el servicio con muchos
proyectos; dos miembros asistirán a los grupos
presenciales para dar a conocer la necesidad
que envíen los RSG al Área para poder
completar los comités que tienen para esta
conferencia que son: Literatura, Carta
Constitutiva, Custodios y Foros. 
El segundo Domingo del mes se realiza la
reunión de Área desde las 10:30 Hs. El
04/09/21 se llevara a cabo en algunos lugares
la Información Publica, se esta tratando de
comunicar con San Juan para hacer una
reunión donde se de a conocer lo tratado en la
Conferencia y pedir que envíen RSG. Por el
momento serán virtuales.
A todos los compañeros/as muchas gracias por
estar apoyando de una u otra forma a los
servidores para que podemos hacer el servicio
en el Area y llevar el mensaje al alcohólico que
esta sufriendo por ignorar que tiene un lugar
donde puede salvarse. Muchas gracias por
servir. Sin mas que informar me despido con
un fuerte abrazo y felices 24 Hs.

Custodia Región V: Mirta Medero

INFORME DE REGION V

INFORME DE REGION II
Tomando en cuenta esta “nueva normalidad”
por la pandemia de Covid-19 las acciones
realizadas muchas de las veces o casi todas
han sido mediadas por plataformas virtuales. 

INFORME DE REGION III
Queridos Compañeras/os; Soy Erwin Binder de
Oberà Misiones, alcohólico en recuperación y
gracias a Dios y ustedes hoy no bebí, gracias a
la confianza de los compañeros del Area
Nordeste tengo el privilegio de servir como
Custodio Regional de la región 3.
Ante la complicación de movilidad, los
servidores nos comunicamos y apoyamos 
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COMITE DE AUDITORIA

mediante comunicaciones telefónicas y otras
de manera virtual, esto no mengua en el
aporte que puedo realizar a todos los niveles,
participo de las reuniones de Distrito que me
convocan y también las del Area.
En los Distritos de Formosa y Misiones, los
servicios de TCO funcionan con algunas
limitaciones debido a la pandemia, en los
Distritos de Corrientes y Chaco, que son las
Provincias de mayor superficie y por ende
distancias mayores entre las ciudades, los
servicios se ven reducidos o ausentes,
debemos trabajar mucho en la formación de
servidores y apoyar de todas las maneras
posibles, hay voluntad y buena madera para
lograrlo, será el tiempo y Dios que nos guiará a
buen puerto.
Debo destacar la buena tarea que llevan a
cabo los Delegados a CSG, tratando de manera
consciente y madura los temas de carpeta,
esto nos augura una buena CSG.
Gracias por permitirme servir y felices serenas
24 Horas. 
Custodio Región III: Erwin B.

Publicación de Balance: se consultó
respecto de la publicación del mismo en
nuestra página de internet y posibles
consecuencias, a lo que contesto que se
pueden publicar los de los últimos
ejercicios en nuestra página lo que 

Tal la propuesta de trabajo elevada por este
comité y aprobada por la JSG, se llevó adelante
una reunión entre los miembros del comité de
Auditoria y la profesional de referencia.
En primer lugar nos hemos puesto a
disposición de nuestra auditora externa para
facilitar su tarea y resolver las dificultades que
hemos tenido en este cierre de Ejercicio. Ya
que no podemos cambiar nuestros estatutos
en el corto plazo, arribamos a la conclusión
que lo óptimo, y para que la profesional pueda
cumplir con todos los procedimientos de
auditoria, seria desplazar la fecha de CSG al
menos unos días.
Además del tema precedente se trabajo con la
Auditora Externa sobre los siguientes temas
que surgieron de inquietudes tratadas en
distintas conferencias: 

Venta de literatura: se consultó sobre la
posibilidad de vender literatura en forma
virtual desde nuestra página de internet, lo
cual si respetamos una buena relación de
costos y precios de nuestro material de
difusión no acarrearía ningún problema.
Hay que distinguir entre distintas
posibilidades
Venta de libros físicos con envió de los
mismos por correo.
Publicación de folletería en forma gratuita y
responsable como lo realiza AA EEUU
Venta de literatura en formato digital.

contribuiría a la transparencia.

1.

2.

3.
No se estableció un cronograma de reuniones
futuras, pero si se acordó realizar todas las
reuniones que sean necesarias para acordar
soluciones de los distintos problemas o
consultas que puedan surgir de la actividad de
nuestra asociación.
La visión de este comité es responder todas las
inquietudes que plantee la comunidad y
próximamente mantendremos reuniones tanto
con los revisores de cuentas como con cuantos
quieran tratar los temas de balance y auditoria
externa ya que según el manual de servicio la
función de este comité es la interacción de la
auditoria externa.
Quedamos a disposición, Atte.                 
Coordinador: Miguel M.

COMITE DE INSTITUCIONES DE
TRATAMIENTO

Queridos compañeros me es grato comuni-
carles que ya  tuvimos nuestra primera reunión
en la cual comenzamos a trabajar en el
Segundo Encuentro Virtual “Uniendo Orillas”.
En las reuniones subsiguientes trabajemos en
el” Plan de Acción Anual”, y terminaremos de
organizar el Encuentro Virtual. Estamos cola-
borando con el Comité de CCP en el tema del
Protocolo de Rosario con la ayuda de los
compañeros que realizan este servicio, la idea
sería replicarlo a nivel Federal. Este Comité se
pone a disposición de los compañeros que lo
requieran.
Coordinador: Dr. Luis Mauriño 
Secretaria: Monica de L.
Colaboran: Miguel M., Alejo M.
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COMITE DE FOROS Y
CONVENCIONES

Estimados compañeros les informamos que
con la Salida del compañero Lalo quedamos
solo dos custodios Raul. P. y Roberto R.
Se dio apoyo al foro de la región dos y también
venimos conversando con las posibilidades de
continuar dando apoyo a los eventos por
realizar viendo ya algunas cuestiones sobre el
tema de la Decima Convención. 
Se vino trabajando sobre la Redela; se creó el
fondo para Redela y ya están participando
algunas estructuras con aportes. 
Por ser sede de la ultima Redela integramos el
comité que distribuirá los fondos de apoyo a
las estructuras con menos recursos: hasta el
momento EEUU-CANADA 5000U$S, México
1000U$S y dos Matriculas a Venezuela y Rep.
Dominicana, Chile y Colombia 300U$S
Paraguay y Argentina 100U$S algunas estruc-
turas lo llevan personalmente. 
Se solicitaron Archivos digitales para la
impresión de reflexiones diarias.
 Se realizo una  charla con las Areas para dar
tratamiento de puntos a Redela y mesas de
trabajo; algunos temas quedaron pendientes
para la próxima  reunión 22/09/2021 
En conjunto con las Areas se desarrollo un
lema para la 23 Redela: “Reunión de las
Américas arteria por donde circula el amor
hecho mensaje”.
Atención de apoyo a la estructura de
Venezuela! Apadrinamiento a Uruguay solicitud
de atención sobre la CSG Virtual. Apadri-
namiento y apoyo sobre los temas de
publicaciones y sus licencias. 
Se enviaron dos puntos a Redela uno pidiendo
el Streaming del evento paralelo llamado
Preredela y el otro con un apadrinamiento de
país a país sobre impresión de literatura. 
Solicitamos los permisos y archivos para la
impresión de nuestra  gran responsabilidad 
Los saludamos afectuosamente.

Coordinador: Roberto R.

INFORME DE TESORERIA

somos 2 los que integramos este comité,
aunque tenemos la esperanza de que en breve
se incorpore otro compañero y completemos
el mismo para cumplir adecuadamente
nuestra función.
Asimismo podemos compartir una ordenada
situación financiera de la JSG de AA Argentina,
esto es gracias a los permanentes aportes de
Grupos, Áreas, Intergrupos y compañeros
individuales, cumpliendo de esta manera con
nuestra séptima tradición, esto también nos
exige motivarlos a seguir incentivando el auto
mantenimiento en todos nuestros Estamentos
de servicio si deseamos crecer sólidamente. Es
necesario crear la plena conciencia de la
necesidad de aumentar los recursos finan-
cieros, reconocemos las limitaciones y dificul-
tades económicas que atravesamos en estos
tiempos, por ello es que arrancamos y
permanecemos en agradecimiento.
Dentro de las acciones mas destacadas se
encuentra la incorporación de nuestro gerente
de OSG y la mejora que esto representa en la
atención a todos, la colaboración permanente
con los distintos comités, para dar cumpli-
miento a los temas requeridos por CSG.
Podemos adelantar la participación del
Custodio General a la Redela que se
desarrollará de manera presencial en
Guatemala en Octubre.
Gracias a la permanente acción del Comitè de
Finanzas de la JDSG, podemos informar de
manera clara y precisa los movimientos
financieros de nuestra comunidad. A ellos un
especial agradecimiento que hacemos
extensivo a ustedes y a esta responsable JSG,
¡Gracias por vuestra confianza!. Como siempre
a disposición permanente de ustedes.

Coordinador: Erwin B.
tesoreria@aa.org.ar

Queridos Compañeras/os: Desde hace un
tiempo, con la lamentable salida de Lalo E, 
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Les informamos que se entregaron el Informe
de Avanzada y la carpeta de trabajo. Ya está
armado el material para el informe final a
entregar a la edición de la revista para su
corrección e impresión si se decide hacerla,
siendo que estaba preparado y reservado para
el de la 57º CSG que quedo diluido. Incluye
algunos apartes de la 57º CSG. 
Se dio tratamiento a distintos temas y se
planifica una reunión del comité de CSG con el
de Finanzas de JSG a fin de aclarar los puntos. 
Como custodio General actue en compañía de
la Presidenta en el Foro realizado por el
Sedronar, consiguiendo para la próxima
reunión la asistencia presencial de compa-
ñeros del Bolsón, donde los grupos perma-
necen sin actividad física aun. A causa de esto
se desarrollo uno nuevo con reuniones
semanales y buena concurrencia.
También vamos interactuando con las
consultas los compañeros derivándolas  a los
despachos correspondientes facilitando la
interacción de los distintos compañeros.

Coordinador: Roberto R.

COMITE SOBRE CONFERENCIA Los Primeros Objetivos fueron trabajar con El
Foro Regional que se llevara a cabo en
Noviembre/21 y trabajar por la unidad y
crecimiento de la Región.
Estas actividades se desarrollaron en su
mayoría por Zoom y medios electrónicos
debido a la pandemia. Existen grupos mediados
por internet en Salta, Tucumán y Jujuy.
De a poco se va volviendo a las actividades
presenciales que funcionan en todas las
jurisdicciones.
Se realizaron visitas a los grupos de Jujuy, Salta,
Tucumán, Santiago del Estero y se mantuvo
comunicación fluida con Catamarca. Se hacen
reuniones por Zoom todas las semanas
dedicando la mitad a interareas y la otra mitad
a la organización del Foro Regional.
El próximo fin de semana 25 y 26 de
Septiembre se realizara una visita a los grupos
de Tucumán y Santiago del Estero.
Se están recibiendo compañeros nuevos en los
grupos, en general jóvenes y que ya vienen
interiorizados de quienes somos, pues en
general ingresan a la página web de AA y se
está formando un nuevo grupo en Tilcara,
donde no había grupo y por tratarse de una
ciudad turística es un objetivo importante.
Se hicieron en todas las áreas actividades de IP
el 4 de septiembre del corriente y se continua
con esta actividad en distintas áreas y distritos,
sobre todo los fines de semana.

Custodio Región IV: Miguel M. 

INFORME DE REGION IV
La 4ta Región está comprendida por las pro-
vincias de: La Rioja, Catamarca, Santiago del
Estero, Tucumán, Salta y Jujuy.



Todos hemos tenido un padrino que jugo, y muchas veces sigue jugando un papel
importante en nuestra recuperación y a quien solemos recordar con cariño y
agradecimiento.

Hay dos tipos de padrinos: el que nos recibe por primera vez y nos trasmite el mensaje y el
otro, aquel que elegimos para crecer espiritualmente.

Ambos son igualmente validos. El primero por habernos hecho escuchar palabras de
cariño, comprensión y esperanza para nuestro problema. El segundo, por parecernos el
"modelo ideal" de recuperación que admiramos y queremos imitar.

Bill tuvo su padrino: fue Ebby. Y, a su vez, Bill apadrino a Bob.

otro patrocinio importante es el PADRINAZGO en el SERVICIO que se simboliza en el
primer café que hacemos para el Grupo. Luego progresivamente transita los caminos del
delegado, el comité de Distrito, el Intergrupo, el Area, la OSG, la JSG y demás lugares donde
se puede devolver en parte algo de las bendiciones con las que AA nos regala diariamente.

Capitulo aparte en el PATROCINIO ENTRE PAISES en aras del cual la semilla de AA se ha
ido extendiendo por todo el mundo.

Argentina eligió como DIA del PADRINO el 14 de Septiembre recordando a nuestro
fundador Don Héctor G.

En la 7° REUNION IBEROAMERICANA de SERVICIOS de AA (Bs. As. 14-16 

de noviembre de 1991) Argentina presento la sugerencia de que cada país instituyera 

un DIA del PADRINO para recordar y honrar a quienes han sembrado la primera 

semilla y a quienes tanto han contribuido en nuestra recuperación.

La ponencia fue aprobada por unanimidad y mas tarde reflejada en el BOX 4-5-9.

                                    Alcohólicos Anónimos
                                                   Grupo Florida
 

En 1986 se celebro por primera vez en la
Argentina el DIA DEL PADRINO
destinado a recordar a quienes nos
recibieron y ayudaron a crecer.

Sabemos de la importancia que ha tenido
esa persona a quien el Poder Superior
eligió para darnos la bienvenida,

brindarnos su experiencia y hablarnos de
la existencia de una nueva vida en el
programa de los doce pasos.

SEPTIEMBRE 
MES DEL PADRINO


